

DOI

KPH Probolinggo dan Forkopimcam Senduro Hadiri Tasyakuran Peringatan HUT TNI Ke-79 di Koramil Senduro

Mayzha - SURABAYA.DOI.OR.ID

Oct 8, 2024 - 14:41



Probolinggo - Perhutani (08/10/2024) Peringatan Hari Ulang Tahun Tentara Nasional Indonesia (HUT TNI) ke-79, menjadi ajang silaturahmi dan tasyakuran yang digelar jajaran Koramil Senduro yang dihadiri jajaran Perhutani Kesatuan Pemangkuan Hutan (KPH) Probolinggo, Polsek Senduro dan Forkopimcam Senduro Kabupaten Lumajang serta tokoh agama dan tokoh masyarakat Kecamatan Senduro yang dilaksanakan di Koramil Senduro Kecamatan Senduro Kabupaten Lumajang, pada Selasa (08/10/2024).

Kegiatan tersebut dihadiri Danramil 0821/03 Senduro Kapten Inf Bambang MD beserta jajaran, Kapolsek Senduro Iptu Wahono Pudji Santoso, Camat Senduro Pujianto, Kepala Urusan Tata Usaha BKPH Senduro Aunur Rofik beserta jajaran, tokoh agama dan tokoh masyarakat Kecamatan Senduro Kabupaten Lumajang.

Kegiatan peringatan HUT TNI yang ke-79 ini menjadi momentum dan kesempatan untuk mempererat tali silaturahmi dan memperkuat tekad [TNI](#), untuk meningkatkan sinergitas dan hubungan harmonis yang telah terbina dengan sangat baik di wilayah Kecamatan Senduro.

Dalam sambutannya, Danramil Senduro Kapten Inf Bambang MD sangat mengapresiasi dan berterima kasih atas silaturahmi dan ucapan hari TNI yang ke-79 ini.

“Kami ucapkan terima kasih kepada seluruh tamu undangan yang sudah hadir dalam tasyakuran Hari TNI ke-79. Semoga kedepan kita akan semakin kompak untuk saling mendukung dan bekerjasama dalam berbagai program maupun kegiatan di wilayah Kecamatan Senduro”, tuturnya.

Sementara itu saat dikonfirmasi ditempat berbeda, Kepala Perhutani Kesatuan Pemangkuan Hutan (KPH) Probolinggo Aki Leander Lumme menyampaikan bahwa pihaknya sudah menugaskan jajarannya yang berada di wilayah Senduro untuk menghadiri silaturahmi dan peringatan HUT TNI ke-79 yang digelar di Koramil Senduro.

“Kami keluarga besar Perum Perhutani KPH Probolinggo mengucapkan selamat HUT TNI ke-79, semoga sinergitas dan hubungan harmonis yang telah terbina dengan sangat baik ini bisa terus ditingkatkan, dan kolaborasi lintas sektor semakin kuat sesuai tugas dan fungsi masing-masing, untuk menciptakan situasi aman dan kondusif baik di wilayah Kecamatan Senduro maupun kawasan hutan pengelolaan Perhutani khususnya yang ada di wilayah Senduro”, pungkasnya. @Red.